

Le garçon de la légende

(écrit par Alexandre et Corantin)

Dans un pays lointain, vivait un prince aux jambes dorées et une princesse aux yeux noirs. Ils vivaient aussi avec leurs deux enfants, Elise et Xoura, qui tous les deux étaient pensifs et possédaient des pouvoirs extraordinaires qui se révéleraient au bon moment.

Mais, malheureusement, ils découvrirent leur pouvoir trop tôt. Ils appelèrent alors la bonne fée du bon pays. Elle dit que c'était mal, très mal et dangereux, et qu'il fallait les mettre dans une salle interdite pour qu'aucune personne ne puisse prendre leurs pouvoirs et s'en servir.

Malheureusement, une sorcière les enleva la nuit et les enferma chez elle.

Les enfants se **retrouvèrent** enfermés dans une salle sinistre. Il y **avait** plein d'araignées, de rats, de souris et il **faisait** tout noir. **Puis** les enfants **entendirent** un bruit de vitre qui se cassa. La lumière s'alluma. La sorcière cria :

« Le prince m'a suivie. »

Alors elle fit apparaître un dragon. Celui-ci mangea la sorcière et le prince fonça avec son cheval sur le dragon. Puis il lui coupa la tête.